



## Autofreie Straßen

# Der Bow Valley Parkway wird zur saisonalen Fahrradstraße und die Banff Avenue zur Fußgängerzone

24.05.2023

Anfang des Monats ist die zweite Saison eines besonderen Pilotprojekts im Banff Nationalpark gestartet: Vom 1. Mai bis zum 25. Juni und vom 1. bis 30. September sind die östlichen 17 Kilometer des Bow Valley Parkway zwischen Johnston Canyon und der Abzweigung zum Trans Canada Highway bei Banff für Kraftfahrzeuge gesperrt. Stattdessen können Fahrradfahrer und Fußgänger ungestört die Panoramastraße erleben. Fahrräder können in Banff ausgeliehen werden.

Auch die Banff Avenue (Foto) und ein Stück der Cariboo Street werden erneut für Fahrzeuge gesperrt. Was in der Corona Pandemie zum ersten Mal durchgeführt wurde, ist inzwischen ein beliebtes Highlight in Banff. Vom 19. Mai bis zum 31. Oktober verwandelt sich die sonst viel befahrene Straße in eine ausgewachsene Flaniermeile. Statt Autos erwarten dich die Tische und Sonnenschirme der Cafés und Restaurants.

